

知事メッセージ  
(富山アラートの発出について)

令和2年12月25日  
富山県知事 新田 八朗

新型コロナウイルス感染症の全国の新規感染者数は、大都市圏からの感染拡大の波及により、全国的に感染が拡大しています。

本県においても、昨日、過去最多となる23人の感染が確認されるとともに、県外への移動、会食、家庭内での感染が疑われる事例が散見されるなど、予断を許さない状況にあります。また、4つの判断指標のうち、新規陽性者数(指標③)や感染経路不明の新規陽性者数(指標④)が基準を上回り、直近1週間における1日当たり平均の入院者数も30人近くとなったことなどから、総合的に判断し、本日、富山県全域に新型コロナウイルス感染拡大警報(富山アラート)を発出いたします。

今後の感染拡大を何とか食い止め、ステージ2、ステージ3の措置として強い自粛要請などをお願いする事態を避けるため、この警報発令中、県民の皆様、本県へ帰省・来県される皆様には、次の対応をお願いします。

- ① 感染拡大がみられる他都道府県と本県との間の帰省や旅行などにより移動される場合には、基本的な感染防止策を徹底するとともに、そうした対応が難しいと判断される場合は、慎重に検討いただくようお願いします。
- ② 「新しい生活様式」の徹底、感染リスクが高まる「5つの場面」の回避をはじめ、親族や友人が集まり会食される場合には、とやまスタイルの「ますずし」の実践をお願いします。
- ③ 重症化しやすい高齢者などが家族にいる場合は、家庭内でもマスクを着用するなど、感染予防行動を徹底してください。

年末年始を控え、皆様には、ご不便をお掛けしますが、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

※「**ま**」: マスクつけ、「**す**」: すぐに手洗い、飲む量抑え、「**ず**」: 少ない人数、「**し**」: 静かに食べる」